

Usai Safari Subuh, Bupati Pasaman Silaturahmi dengan Masyarakat Tarantang Tunggang.

Syafrianto - PASAMAN.PROMEDIA.CO.ID

Jul 27, 2024 - 19:15



Pasaman,- Memenuhi undangan masyarakat Tarantang Tunggang Nagari Binjai Kecamatan Tigo Nagari untuk membuka secara resmi pengambilan ikan larangan, diawali terlebih dahulu dengan Sholat Subuh berjemaah, Sabtu (27/07/2024).

Dalam pelaksanaan sholat shubuh Sabar AS bertindak sebagai Imam yang bertempat di Mushola Nurul An Nur Tarantang Tunggang disertai oleh puluhan jemaah.

Usai sholat subuh berjemaah dilanjutkan silaturahmi dengan masyarakat setempat. Dan pada kesempatan itu Sabar AS menyampaikan bahwa salah satu Program Prioritas Pemerintah Daerah Kabupaten Pasaman adalah Pasaman Berimtaq.

"Saya ingin program utama ini terimplementasi dengan sebaik-baiknya di tengah-tengah masyarakat," harap Sabar AS.

"Mari kita makmurkan mesjid, mari kita ramaikan mesjid, kita laksanakan program magrib mengaji, program Tahfidz di MDA, termasuk didikan subuh", tambahnya.

Kemudian Sabar AS juga menjelaskan, Pemerintah Kabupaten Pasaman dalam peningkatan iman dan tagwa terhadap masyarakat, banyak program yang telah dilaksanakan diantaranya Program Magrib Mengaji, Pelaksanaan Gerakan 1000 Hafidz Quran, Gema Asmaul Husna di Sekolah, Gerakan Subuh Berkah dan Jumat Pagi Bersihkan Lingkungan, Kegiatan Pondok Alquran, Pelatihan Imam Khatib dan Remaja Mesjid, Bantuan Honor Guru MDTA, TPQ dan TPSQ dan Kegiatan Tim Safari Ramadhan, jelas Sabar.

Pada kesempatan itu juga, Sabar AS memaparkan sejumlah program yang tengah dan akan dilanjutkan pembangunannya di Kabupaten Pasaman.

Momen safari subuh juga dimanfaatkan untuk meninjau dan melihat langsung kondisi masyarakat sekaligus sarana penyerapan aspirasi dari masyarakat oleh Sabar AS.

Turut hadir dalam acara tersebut Kadis Pendidikan, Kadis Perikanan dan Pangan atau yang mewakili, Kabag Protokol, Kabag Kesra, Sekretaris Kesbangpol, Sekretaris Kominfo, Camat Tigo Nagari dan Wali Nagari Binjai beserta Perangkat.

Wali Nagari Binjai Bustiar mengucapkan selamat datang dan ucapan terimakasih kepada Bupati Pasaman atas kunjungan dan pelaksanaan safari shubuh di kejurongan Tarantang Tunggang.

Beliau berharap kiranya Pemerintah Kabupaten Pasaman dapat memperbaiki jalan dan jembatan yang telah lama rusak, yang setiap hari dilalui oleh masyarakat Tarantang Tunggang yang pergi bekerja, baik ke Kantor, ke sawah, ke ladang maupun anak-anak yang pergi ke sekolah, kata Bustiar.

Amin Tokoh masyarakat Tarantang Tunggang, mengatakan Bapak Sabar orang yang merakyat, orang yang rendah hati, mau minum kopi bersama kami diwarung yang sederhana ini, kami berharap kedepannya Kabupaten Pasaman dapat dipimpin oleh Pak Sabar lagi, ucapnya.

Setelah silaturahmi, dilanjutkan pengambilan ikan larangan sungai Tarantang Tunggang, dan pada kesempatan itu diserahkan bantuan sebesar Rp. 3.000.000,- oleh Bupati Sabar AS.